



Sonstiges Carla

Ab / Am

2004

Carla (Caritas-Laden) ist ein Projekt der Caritas Graz Seckau zur Sammlung und Verwertung von Sachspenden und die Reintegration von langzeitarbeitslosen Menschen in den Arbeitsmarkt. Mit den Warenspenden werden Menschen in Notsituationen unmittelbar und unbürokratisch geholfen. Carla unterstützt arbeitslose Frauen und Wiedereinsteigerinnen. Das Ziel eines dauerhaften Dienstverhältnisses soll mit einer zeitlich begrenzten Anstellung und sozialpädagogischer Begleitung erreicht werden. Darüber hinaus werden Maßnahmen zur Weiterbildung und Unterstützung bei der Arbeitssuche geboten. Ursprünglicher Standort: Grimminggasse 17, später Hauptstraße 4.

Am 28.11.2016 wurde in Liezen auch ein Carla Möbel Shop errichtet. Kunden haben die Möglichkeit, gut erhaltene Möbel und sonstige gebrauchte Waren günstig zu kaufen.

2018 wurden die bisherigen Standorte am neuen Standort Hauptstraße 7 konzentriert.

Anfang Oktober 2024 wurde in Anwesenheit zahlreicher Prominenter das 20-Jahr-Jubiläum von Carla Liezen gefeiert.

Quelle: Stadtnachrichten März 2017; Kleine Zeitung vom 03.10.2024, Seiten 24 und 25;

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 10.05.2017; Karl Hödl, 06.10.2024

 Letzte Überarbeitung: 10.10.2024